

Pressemitteilung 5_2021

<u>Michelberg-Gymnasium (MiGy)</u> Kultusministerium kann noch keine Aussage zu einer möglichen finanziellen Beteiligung machen

Geislingen an der Steige, 14. Januar 2021 – Noch gibt es keine Lösung für die Zukunft der Geislinger Schullandschaft und vor allem für die gescheiterte Generalsanierung des Michelberg-Gymnasiums. Nur eins ist klar: Ohne eine finanzielle Beteiligung der Umlandgemeinden sowie des Landes wird es nicht gehen. Aus diesem Grund hatte der Gemeinderat im November 2020 beschlossen, dass die Stadtverwaltung bis zur nächsten Sondersitzung unter anderem klären soll, wie das Land zur Förderungsfrage steht.

Auf Nachfrage der Verwaltung hat sich dazu nun das Kultusministerium in einem Schreiben, das Ende Dezember 2020 bei der Stadtverwaltung einging, gemeldet: Das Kultusministerium bittet um Verständnis, dass beim gegenwärtigen Verfahrens- und Informationsstand noch keine Aussage zu einer möglichen Förderung durch das Land bzw. zu deren Höhe abgegeben werden kann. "Der letztlichen Entscheidung über Fördermöglichkeiten gehen komplexe Prüfungen durch die Schulverwaltung voraus", so steht es in dem Schreiben. "Voraussetzung hierfür ist das Vorliegen umfassender Daten."

Der Gemeinderat wird sich mit dieser Antwort in einer MiGy-Sondersitzung im März 2021 auseinandersetzen.

Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Geislingen an der Steige Frau Christiane Wehnert Rathaus Hauptstraße 1 73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366 Fax: 07331 24 1366

Mail: christiane.wehnert@geislingen.de